

Jóvenes cubanos realizarán marcha en Santa Clara en ocasión de los aniversarios de Maceo y Che



Santa Clara, 13 jun (RHC) El espíritu de Antonio Maceo y Ernesto Che Guevara, colosales artífices de la libertad e intransigentes ante las imposiciones imperiales, aflorará este 14 de junio en los aniversarios 174 y 91 de sus natalicios, respectivamente, como parte de la marcha patriótica de la juventud villaclareña contra la Ley Helms-Burton.

Yudilén Águila Alonso, jefa del Departamento Ideológico de la Unión de Jóvenes Comunistas, UJC, en Villa Clara, explicó que tras honrar al Titán de Bronce en el parque que lleva su nombre aquí, comenzará la caminata, la cual estará encabezada por estudiantes, jóvenes trabajadores y pueblo en general. Esta avanzará por calles principales de la ciudad hasta el Complejo Escultórico Comandante Ernesto Che Guevara.

Águila Alonso precisó que en la ocasión se les entregará a un grupo de jóvenes su carné de militantes de la UJC, y a otras personas el correspondiente al Partido. Además, se efectuará la ceremonia en la cual varios pioneros transitarán de una categoría a otra dentro de su organización.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193281-jovenes-cubanos-realizaran-marcha-en-santa-clara-en-ocasion-de-los-aniversarios-de-maceo-y-che>



Radio Habana Cuba